



## PASTY Dilengkapi Taman Air Mancur

ANDA penggemar binatang piaraan, ikan hias atau tanaman serta sering ke Pasar Satwa dan Taman Yogyakarta (PASTY) di Jalan Bantul Dongkelan Jogja? Areal yang luas, lingkungan yang teduh oleh pepohonan, terasa sangat jauh lebih nyaman dibanding ketika masih di Pasar Ngasem, kan?

Kenyamanan ini dilengkapi dengan dibangunnya taman air mancur di sektor timur. Sementara sektor barat juga telah dibenahi dengan mengganti kios-kios tanaman yang semula bersifat darurat menjadi bangunan permanen.

"Taman air mancur ini sudah berfungsi beberapa hari yang lalu. Di dekatnya ada beberapa bangunan terbuka untuk istirahat, sehingga pengunjung yang lelah bisa beristirahat lebih nyaman," kata Lurah UPT PASTY, Patmono, kepada *Bernas Jogja* di ruang kerjanya.

Bukan hanya pengunjung, pedagang pun akan lebih nyaman. Ini



**ARENA BERMAIN** -- Taman air mancur yang dibangun di kompleks PASTY Jalan Bantul Dongkelan Jogja sudah berfungsi. Anak-anak dan keluarga banyak memanfaatkannya untuk memperoleh kesegaran air yang terpancar di antara keteduhan pepohonan.

sejalan dengan konsep PASTY sebagai pasar spesifik bagi para penghobi sekaligus sebagai arena rekreasi. Kenyamanan dan kebersihan menjadi nomor satu.

Taman air mancur tersebut sebagai pengganti rencana pembangunan panggung terbuka. Semula dijadwalkan di panggung permanen terbuka tersebut akan ditampilkan aneka kesenian untuk menghibur pengunjung.

Akan tetapi untuk membangun panggung ternyata pihaknya harus menebang sekitar empat pohon buah-buahan sekaligus perindang. Terdiri dari pohon rambutan, melinjo dan mangga. Dengan hilangnya pohon-pohon tersebut, dipastikan keteduhan akan berkurang. Dengan taman air mancur ini, semua pohon tetap aman tak ada yang hilang.

"Kami memang berusaha untuk tidak menebang pohon, makanya kami

>> KEHAL 7

Instansi
1. ....
2. ....
3. ....
4. ....
5. <b>DikLopas</b>

### Sambungan dari hal 1

ganti rencana panggung terbuka dengan taman air mancur," katanya. Untuk sektor barat, pada pembangunan kios permanen tanaman memang ada pohon yang kena. Tetapi menurut Patmono pohonnya tidak ditebang, hanya dikloning saja.

#### Timur untuk satwa

Sektor timur khusus untuk pasar satwa. Aneka burung, unggas hias, reptil, makanan burung, ikan dan sejenisnya. Juga aneka sangkar burung dan barang-barang yang berkaitan dengan satwa. Di tempat itu pengunjung juga bisa menyaksikan ular super besar yang oleh pemiliknya sengaja dipamerkan, dan tidak dijual.

Kemudahan lain yang disediakan oleh pengelola PASTY adalah fasilitas perbankan dengan tersedianya layanan ATM BPD. Dengan demikian, pengunjung yang butuh uang

### PASTY Dilengkapi

tunai segera, tidak kesulitan lagi. Jalan masuk juga diperbaiki agar lebih nyaman.

Di PASTY sektor timur setiap hari Senin dan Jumat sore berlangsung latihan bersama (latber) untuk burung oche-ocohan. Mempertandingkan lebih dari sepuluh kelas burung oche-ocohan. Tempat untuk *gantungan* (menggantung sangkar) pun kini juga sudah dibuat permanen sehingga lebih rapi dan bagus.

Kegiatan yang diselenggarakan di pojok selatan timur ini selalu diikuti oleh pecinta burung oche-ocohan dari berbagai kota. Meskipun sifatnya hanya latihan, tetapi ada peserta yang datang dari Jawa Timur.

Di pasar hobi itu, tercatat sekitar 350 pedagang setiap hari mencari rezeki di tempat itu baik sektor timur maupun barat. Termasuk sejumlah pedagang ikan hias di sektor barat bagian selatan. Juga dilengkapi

beberapa warung kuliner.

Area parkir kompleks PASTY sektor barat dan timur sebenarnya sudah cukup luas. Akan tetapi pada hari-hari libur pengunjung hampir pasti selalu *mbludak* sehingga mobil pun sebagian terpaksa parkir di pinggir jalan. Itu merupakan bukti bahwa banyak sekali pecinta satwa, ikan hias dan aneka tanaman.

Pada musim penghujan seperti ini, menurut Patmono, permintaan bibit pohon buah-buahan serta perindang meningkat. Tetapi pedagang siap menyuapli kebutuhan masyarakat.

Dengan adanya penambahan fasilitas itu, diharapkan pengunjung akan berlama-lama berada di PASTY untuk rekreasi. Termasuk menjadi arena belajar bagi anak-anak tentang flora dan fauna. Apalagi di tempat itu juga tersedia tempat untuk istirahat dan bersantai dengan keluarga. (ato)

Netral  Biasa

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pengelolaan Pasar	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005